
一般社団法人日本バトン協会 臨時理事会議 議事録概要 

 

日  時   2021年 8月 30日（月） 11：00～15：30 

場  所   一般社団法人日本バトン協会 会議室 

出席者名   戸田里美 Web、奥山達也 Web、 

       石倉幸子 Web、稲垣正司 Web、稲田麻衣子 Web、北村光一郎 Web、 

       長沢裕美子 Web、松原茂登樹 Web、宮部和男 Web 

欠  席   内田圭子 

議  長   奥山達也 

議事録作成人 事務局 

議事録署名人 稲田麻衣子、長沢裕美子 

 

１．WBTF ボード会議審議事項 

【審議事項】ボード会議の議事について理事会で承認された。 

【審議事項】オンライン Nations Cup の計画とスケジュールについて承認された。 

【審議事項】WBTF の決定事項について即発表を行っていただきたい旨ボード会議にて発 

言を行う旨承認された。また、北村理事はこの決議より出席となった。 

【審議事項】1 月の最終週末にイタリアのトリノで対面式の会議を行うべきかどうかを決 

定するために、10 月 16 日を会議開催日とすることについて承認された。 

【審議事項】ボード会議の閉会の是非について理事長へ一任することで承認された。 

【審議事項】ボード会議において、フリースタイルの新審査システムのプレゼンテーション 

について、決定と開示の時期を明確化していただくようボード会議にて意見を 

することで承認された。また、北村理事はこの決議より退席となった。 

【報告事項】ボード会議報告事項として終了後、以下の内容について理事会へ報告を行うこ 

ととした。 

      ・コーチトレーニング開発について 

・WBTF の青少年保護方針の策定について 

【報告事項】2021 年 9 月 4 日 WBTF ボード会議の参加者について、次の通り報告があっ 

た。 

ボード会議   戸田里美、稲垣正司（通訳）、石川萌（通訳） 

テクニカル会議 大越多美子、厚木杏奈（通訳） 

ジャッジ会議  夏田智子 

【報告事項】今年 1 月 30 日のウインター会議の議事録について、WBTF より、「今年の議 

事録を配布していない」旨の報告があった。 

２．2022 年度全日本バトントワーリング選手権大会東海支部からの提案 

【審議事項】2022 年度全日本バトントワーリング選手権大会について、東海支部から提出 

された書面に基づき、日程を 2023 年 3 月 24 日から 3 月 26 日として予約を 

確認し、実施可能であれば東海支部に主管支部として、記載の会場で実施して 

いただくことをお願いすることで承認された。 

３．コロナ禍での開催判断 

【審議事項】バトントワーリングにおける感染拡大防止ガイドラインに伴う開催判断方針 

について承認された。 



【審議事項】バトントワーリングにおける感染拡大防止ガイドラインに伴う開催判断方針 

の承認に伴い６種目審査研修会の開催について、感染対策を万全にして感染対 

策３「会場での実施」として承認された。また、事業委員会にてコロナ対策案 

を９月 10 日までに作成し、三役会に提出していただくこととした。 

【審議事項】第 49 回バトントワーリング全国大会の感染対策について、実行委員会にて検 

討することで承認された。 

【審議事項】バトントワーリングにおける感染拡大防止ガイドラインに伴う開催判断方針 

の承認に伴い、第 49 回バトントワーリング全国大会の開催について、感染対 

策２の会場で観客を入れて実施することで承認された。 

４．2021 年・2022 年度本部検定員（案） 

【審議事項】2021 年・2022 年度本部検定員（案）について承認された。 

５．第 35 回 WBTF 世界バトントワーリング選手権大会ユース部門実施要項 

【審議事項】第 35 回世界バトントワーリング選手権大会ユース部門日本代表選考会実施要 

項について、フリースタイル個人のショートプログラムを行わないことで承認 

された。 

６．委員会業務内容（案） 

【審議事項】2021 年度・2022 年度 各委員会業務内容の概要について三役より提案のあ

った内容にて承認された。 

７．その他 

【審議事項】新規入会について、2021 年 8 月 24 日現在の個人会員 24 名団体会員 21 団体 

について支部および都道府県より会員に対する報告がなかった旨報告があり 

り、新規入会について理事会にて承認された。 

【報告事項】今後も理事会報告会を行いながら、必要な場合は臨時理事会を躊躇なく開催 

し、しっかりと議論を交わした上で決議し、協会の運営にあたる旨報告があっ 

た。 

【報告事項】内規８協会運営における提案と実施について、LINEWORKS での対応と書面 

審議の手順について修正した内容について、書面にて報告を行うこととした。 

【報告事項】検定員研修会のオンライン開催について、理事会へご提案していただく旨報告 

があった。 


